

【お知らせとお願い】

- ・ 個人面談にご参加いただきありがとうございました。5月中に調整が難しく面談ができなかった方は6月にも行いますのでお声がけください。
- ・ 6月に入ると暑い日には水遊びが始まります。「水遊び、プールについてのお知らせ」（後日配布）に必ず目を通していただくようお願い致します。
- ・ 6月3日（土）はマイライフ徳丸において「徳丸わくわくまつり2017」を行います。今年は『発信』がテーマです。ご近所の方をお誘いあわせの上、ぜひお越しください。なお会場には自転車置き場がありません。徒歩にてご来場いただきますようご協力のほどお願い致します。
- ・ 6月22日（木）は「先生たちと話そう会」と「試食会」を予定しています。詳しくは別紙をご参照ください。お忙しいとは思いますが、皆様のご参加をお待ちしています。
- ・ 虫よけ（蚊）対策について

今年度も、専門業者（みどりの産業）により蚊の駆除剤を散布し、園庭には蚊取り線香を置いて虫刺され防止を行います。虫よけスプレーについては以下に書いてある内容で対応していきます。

* 当園では市販の虫よけスプレーは使用せず、アロマオイルを使用した手作りの虫よけスプレーを使用しています。

* 但し、虫刺されのあとが化膿しやすいお子さんについては「イカリジン」を使用して作られた虫よけスプレーに限り園でお預かりしますのでご持参ください。「イカリジン」には「ディート」のような副作用はなく、子どもにも制限なく使用することができます。使用に関しては園のアロマオイルのスプレーと同じようにこちらで適宜、使用させていただきます。（使用回数の指定などには応じられません。また個人の持ち物のため大きく名前を書いて持参してください。）



* 個人の虫よけを持参しないお子さんに関しましては、昨年同様、アロマオイルを使用した手作りの虫よけスプレーを園で用意し使用します。

不明な点がありましたら職員までお声掛けください。ご理解のほどよろしく申し上げます。

アニサキスにご注意ください。

夏を思わせるような暑い日が多くなってきましたね。暑い日の食事は麺類やお寿司などさっぱりとした食事が食べたくなります。しかし、お寿司のネタのお刺身には要注意。アニサキスという寄生虫がいるそうです。アニサキスは寄生虫（線虫）の一種です。アニサキス幼虫はサバ、イワシ、カツオ、サケ、イカ、サンマ、アジなどの魚介類に多く寄生しています。幼虫（アニサキス幼虫）は、長さ2～3cm、幅は0.5～1mmくらいで、白色の少し太い糸のように見え、アニサキス幼虫が寄生している生鮮魚介類を生（不十分な冷凍又は加熱のものを含まず）で食べると、アニサキス幼虫が胃壁や腸壁に刺入して食中毒（アニサキス症）を引き起こします。

・ 急性胃アニサキス症

食後数時間後から十数時間後に、みぞおちの激しい痛み、悪心、嘔吐を生じます

・ 急性腸アニサキス症

食後十数時間後から数日後に、激しい下腹部痛、腹膜炎症状を生じます。

大人でも大変苦しい症状だそうです。アニサキスは寄生虫のため駆除するには目で見て手で取り出す、完全冷凍、完全加熱のいずれかをやるしかありません。乳幼児期の子どもには食する前に寄生虫がついていないか必ず確認してから食するようにしましょう。

